

moins aux rapports des chefs de service quant à l'opportunité de réengager certains fonctionnaires.)

Réparations, frais d'entretien et dépenses générales d'administration.

Réajustement de salaires et personnel nouveau à la disposition du Conseil.

Avant de mettre sa motion aux voix, M. l'échevin Lapointe demande à M. L.-J. Ethier, avocat en chef de la Cité, qui est présent devant la Commission, si ladite motion est légale et si les prévisions budgétaires peuvent être préparées de la manière indiquée dans ladite motion.

M. Ethier répond affirmativement,

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin Séguin propose en amendement que cette partie de la motion principale qui concerne le personnel soit retranchée et qu'ainsi amendée, ladite proposition soit acceptée.

La Commission se partage:

Pour: Guay, Martin, Laviolette et Séguin—4.

Contre: Robinson, Fraser et Lapointe—3.

Ainsi elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

L'étude des prévisions budgétaires est alors suspendue afin de régler certaines affaires pressantes.

10.—Sur la recommandation des Avocats de la Cité, il est

Résolu: De recommander au Conseil de régler les réclamations suivantes:

T. Charpentier.—Services en qualité d'expert re expropriation des terrains requis pour l'agrandissement de l'Aqueduc \$1,925.00

Geo. W. Parent—Services en qualité d'expert re expropriation des terrains requis pour l'agrandissement de l'Aqueduc 1,925.00

Ces deux montants devant être imputés sur le crédit voté du Département de l'Aqueduc pour l'agrandissement de l'Aqueduc (Fonds d'emprunt.)

Rodolphe Monty, avocat, frais dans une cause du village de de Lorimier contre Roy et al. 34.00

Dame A. Roach—Jugement 500.00

Intérêts 1.25

Frais payables à MM. Casgrain, Mitchell, McDougall & Creelman 194.05

Archer, Perron & Taschereau.—Frais re injonction contre la Cie des Tramways 73.85

Bisaillon & Brossard—Frais re injonction contre la Cie des Tramways 44.20

11.—Soumis aussi un arpport des avocats de la Cité au sujet de l'expropriation de la rue Johnson.

Résolu: De recommander au Conseil d'accepter les offres de M. Oct. Lemay, pour la cession des terrains nécessaires à l'ouverture de ladite rue Johnson, à savoir:

Lot du cadastre No 1203, sub-division No 278 2,515.5 pieds à 95 cts le pied \$2,389.25

Lot du cadastre No 1203, sub-division No 279 2,644.5 pieds à 95 cts le pied 2,511.80

Formant une somme totale de \$4,901.05, dont \$400 payable par les propriétaires intéressés et \$4,501.05 par la Cité

De recommander aussi qu'un rôle soit préparé, conformément à la loi pour la répartition de ladite somme de \$400.

La Commission reprend alors l'étude du budget.

Commission d'Hygiène:

Item: Personnel.

M. l'échevin Fraser propose:

Qu'une somme de \$91,164 soit votée pour le personnel de la Commission d'Hygiène, suivant l'état préparé par le contrôleur et présentement devant la Commission.

La Commission se partage:

Pour: Robinson, Fraser, Lapointe—3.

Contre: Guay, Martin, Laviolette, Séguin—4.

Ainsi elle est négative.

La Commission reprend alors l'étude du personnel du département d'Hygiène, et à l'item,

Docteur Laberge \$3,200

Repairs, maintenance and general expenditure for administration purposes.

Readjustment of salaries and new staff at the disposal of the Council.

Before putting his motion, Ald. Lapointe asked Mr. L. J. Ethier, chief City attorney, now before the Committee, whether the said motion was legal and whether the annual estimates can be prepared in the manner indicated in his motion.

Mr. Ethier answered in the affirmative,

And a debate arising,

Ald Séguin moved in amendment that the part of the main motion concerning the staff be struck and that, so amended, the said motion be accepted.

The Committee divided:

Yeas: Guay, Martin, Laviolette, Séguin—4.

Nays: Robinson Fraser and Lapointe—3.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

Consideration of annual appropriations was then suspended in order to settle certain urgent matters.

10.—On the recommendation of the City attorneys, it was

Resolved: To recommend Council to settle the following claims:

T. Charpentier, services as expert re expropriation of lands required for the widening of the Water works \$1,925.00

Geo. W. Parent, services as expert re expropriation of lands required for the widening of the Water works 1,925.00

Both sums to be charged against the appropriation voted for the Water department for the widening of the Water works (Loan fund).

Rodolphe Monty, attorney, costs in a case of Town of de Lorimier vs Roy et al \$ 34.00

Dame A Roach, judgment 500.00

Interest 1.25

Costs payable to Messrs. Casgrain, Mitchell, McDougall et Creelman 194.05

Archer, Perron & Taschereau, Costs re Injunction against the Street Ry Co. 73 85

Bisaillon & Brossard, Costs re Injunction against the Street Ry Co. 44.20

11.—Submitted also a report from the City attorneys ant the expropriation of Johnson street.

Resolved: To recommend Council that Mr. Octave Lemay's offers for the cession of lands required for the opening of said Johnson street, to wit:

Lot cad. No. 1203, sub-div. 278, 2515.5 feet at 95 cents a foot \$2,389.25

Lot cad. No. 1203, sub-div. 279, 2644.5 feet at 95 cents a foot 2,511.80

forming a total sum of \$4,901.05, payable \$400 by the interested projrietors and \$4,501.05 by the City be accepted.

To recommend also that a roll be prepared, according to law for the apportionment of the said sum of \$400.

The Committee then resumed consideration of the yearly estimates.

Hygiene Committee.

Item: Staff.

Ald. Fraser moved:

That a sum of \$91,164 be voted for the staff of the Hygiene Committee, according to the statement prepared by the comptroller and now before the Committee.

The Committee divided:

Yeas: Robinson, Fraser, Lapointe—3.

Nays: Guay, Martin, Laviolette, Séguin—4.

So it passed in the negative.

The Committee then resumed consideration of the staff of the Hygiene department and on item

Dr. Laberge \$3,200